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Zusammenfassung

        
In der Arbeit werden Grundzüge einer Sporttherapie dargestellt, wie sie sich aus den Erkenntnissen der modernen Trainingsphysiologie ableiten lassen. Die allgemeinen Gesetzmäßigkeiten des Trainings gelten grundsätzlich auch für die Sporttherapie, wobei die eingeschränkte Belastbarkeit und Adaptationsbreite des kranken Organismus zu berücksichtigen sind. Die Einsatzmöglichkeiten der verschiedenen Bewegungsformen in der Sporttherapie werden erläutert, und es werden praktisch Hinweise für den differenzierten Einsatz der einzelnen Methoden gegeben.


      
        
Summary

        
In the present paper the characteristic features of a sports therapy are represented as they can be derived from the realizations of the modern training physiology. The general rules of the training principally concern also the sports therapy, in which cases the restricted load capacity and the adaptation breadth of the ill organism are to be taken into consideration. The possibilities of using the different forms of locomotion in sports therapy are explained, and practical hints for the differentiated use of the several methods are given.
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